

Précision Laboissière
Dans la liste des brocantes publiées dans notre dernière édition, nous avons fixé la brocante de Laboissière en Thelle au 19 juin. Elle aura lieu, en fait, le 15 mai.

Pays de Thelle En conseil communautaire mardi, les conseillers ont voté l'augmentation de la taxe foncière sur les propriétés bâties qui passe de zéro à 2%. Cette hausse pourrait rapporter 800 000 euros à la collectivité. A noter que le maire de Noailles détenteur du pouvoir de Mme Lecoq s'est abstenu et que les maires de Berthecourt et de Mouchy ont voté contre. Le budget a, lui, été voté à l'unanimité. (lire par ailleurs enp21).

Hermes C'est une première que s'apprête à vivre la commune de Hermes. Dimanche 24 avril, l'association "génération 12/17" organisera ses premières foulées hermoises. Au programme, trois courses (3, 5, 10 km). Le départ sera donné à 14 heures place de l'église. L'inscription se fait à la mairie de Hermes. Pour tout renseignement : 03 44 07 50 06

//// contact@observateurdebeauvais.fr //// www.observateurdebeauvais.fr

A Laboissière, un tag a inspiré une œuvre d'art

Pour masquer un tag sur les murs de sa salle des fêtes, la mairie avait fait appel aux talents de deux artistes. Aujourd'hui, une superbe fresque recouvre l'outrage.

À l'origine, il s'agit d'un acte de vandalisme. La salle communale de Laboissière en Thelle avait été taguée de façon particulièrement abjecte et grossière, et Jean-Jacques Thomas, le maire, voulait réparer l'outrage. Sur les conseils de son assistante Lydie Braconnier, et en accord avec le conseil municipal, il fut décidé de faire appel à ces deux artistes locaux que sont Nadège Dauvergne et Captain'Baf (Fabrice Minel). Ils ont réalisé cette superbe fresque en juin 2015, après un nombre d'heures qu'ils ont renoncé à compter. Il s'agit ici de la plus grande

pièce qu'ils aient jamais réalisée, 20 mètres sur 2,5 m ! Elle se trouve sur le mur droit de la salle des fêtes de Laboissière-en-Thelle. On retrouve ici toute la complémentarité qui existe entre les deux créateurs. Avec Nadège, fidèle à

Nadège Dauvergne et Captain'Baf ont réalisé une fresque de 20 mètres de longueur sur 2,5. Il s'agit de la plus grande œuvre qu'ils ont jamais réalisée.

ses détournements, nous avons la tendresse et la poésie amenées par ses personnages inspirés d'artistes-peintres anglais de la fin du XIX^{ème} siècle. Avec Fabrice ce sont le décor, les formes, les couleurs et le relief de ses paysages. Une osmose entre deux styles, entre deux inspirations qui nous offre un résultat remarquable. Tout est dans le décalage, l'anachronisme, le déplacement de focale, le regard de l'artiste. C'est vif, mais feutré, moderne mais sans agressivité. Nadège se définit elle-même comme pratiquante du « Pop art classique » un mélange entre le pop art par son détournement de la publicité et les figures classiques du 19^{ème} siècle. Nouveau portrait, nouveau « visage » de l'art urbain. Feutre, posca, acrylique, toutes techniques utilisées par



Sur le mur droit de la salle des fêtes, on peut admirer cette fresque de 20 mètres réalisée par deux artistes locaux.

l'artiste sont propices à insérer personnages décalés, nymphes et autres sylphides. Elle vit et travaille à Laboissière en Thelle, (professeur d'arts plastiques à l'association « temps libre ») où elle s'implique beaucoup au niveau de la vie culturelle. A Méru, suite à une commande de la mairie elle avait déjà réalisé une fresque sur le mur de la maison des associations. Laboissière en Thelle peut désormais s'enorgueillir de disposer d'une œuvre originale et remarquable, qui devient un point d'intérêt pour la commune. Le prochain salon de la peinture qui aura lieu du 29 avril au 1 mai dans la salle communale pourra compter sur une œuvre de plus !

L'artiste sont propices à insérer personnages décalés, nymphes et autres sylphides. Elle vit et travaille à Laboissière en Thelle, (professeur d'arts plastiques à l'association « temps libre ») où elle s'implique beaucoup au niveau de la vie culturelle. A Méru, suite à une commande de la mairie elle avait déjà réalisé une fresque sur le mur de la maison des associations. Laboissière en Thelle peut désormais s'enorgueillir de disposer d'une œuvre originale et remarquable, qui devient un point d'intérêt pour la commune. Le prochain salon de la peinture qui aura lieu du 29 avril au 1 mai dans la salle communale pourra compter sur une œuvre de plus !

L'artiste sont propices à insérer personnages décalés, nymphes et autres sylphides. Elle vit et travaille à Laboissière en Thelle, (professeur d'arts plastiques à l'association « temps libre ») où elle s'implique beaucoup au niveau de la vie culturelle. A Méru, suite à une commande de la mairie elle avait déjà réalisé une fresque sur le mur de la maison des associations. Laboissière en Thelle peut désormais s'enorgueillir de disposer d'une œuvre originale et remarquable, qui devient un point d'intérêt pour la commune. Le prochain salon de la peinture qui aura lieu du 29 avril au 1 mai dans la salle communale pourra compter sur une œuvre de plus !



Nadège Dauvergne a peint ses personnages inspirés d'artistes-peintres anglais de la fin du XIX^{ème} siècle.



Lydie Braconnier est à l'origine du projet de fresque sur le mur de la salle des fêtes.

Zone d'activité Ste-Geneviève/ Novillers les Cailloux 8 semaines de travaux rue des entreprises

Reprofilier les fossés, les buser, les relier les uns aux autres, réaménager les entrées charretières, faire de telle sorte que les eaux de pluie puissent s'infiltrer et / ou qu'elles soient retenues, voilà le but du chantier lancé par la Communauté de communes du pays de Thelle sur la zone d'activité de Ste Geneviève / Novillers, principalement dans la rue des entreprises. « C'est une voie qui a été un peu délaissée d'une part et qui a vu d'autre part son trafic, principalement de poids lourds, augmenter sensiblement, précise Philippe Vincenti vice-président de la CCPT en charge du développement économique, c'est un des plus anciens sites industriels, et facteur aggravant, les sols y sont en majorité imperméables, la pente faible, et le busage déficient. Certains bâtiments, dont ceux de deux entreprises montrent des problèmes de détérioration, des solutions doivent donc être apportées pour y remédier. Suite aux études du cabinet conseil et maître d'œuvre Verdi, nous avons défini un ensemble de travaux et lancé

un appel d'offres, c'est l'entreprise Sylvain Joyeux qui a été choisie, sur un devis de 150 000€.

La prise en compte de l'existant et son amélioration tant d'un point de vue technique que visuel a aussi compté dans le projet, la création de bordures, la réfection des entrées va ajouter à l'esthétique, à l'harmonisation de la zone. Les bassins d'infiltration vont être nettoyés, optimisés et adaptés. Une communication importante est réalisée sur le site par la pose de panneaux afin d'informer les entreprises et les utilisateurs et de prévenir la gêne éventuelle occasionnée par ces travaux. Ceux-ci doivent débuter le 7 Avril et leur durée est estimée à 8 semaines, en fonction des intempéries.



Pour éviter que les eaux de pluie détériorent la voirie, notamment sur un secteur imperméable, le Pays de Thelle a lancé de gros travaux rue des entreprises.